



# ロータリーを楽しもう！

ENJOY ROTARY !

*Hugh M. Archer*

1989—1990年度 国際ロータリー会長 ヒュー M. アーチャー

第264 地区ガバナー 橋本 長平

漆器のまち



## 海南東ロータリークラブ 第264地区 Kainan East Rotary Club

事務所 〒642 海南市日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734)83-0800 FAX (0734)82-7370

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ1例会のみ 18時30分  
於 海南商工会議所4F

会長 楠部 賢計 幹事 畠田 益宏 SAA 平尾 寧章

会報委員会 ◎喜田聰一郎 ○福田 任克 管尾 昭

花畑 重靖 中村 文雄 田村 健治

オ714回 例会 平成2年3月12日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 楠部賢計 会長
2. ロータリーソング「それでこそロータリー」
3. ゲスト紹介 神山 嘉之様 (海南高等学校教諭)
4. ビジター紹介 玉置 三夫様 (有田RC) 野際健司様 (和歌山中RC)
5. 出席率の報告 会員総数 67名 出席者数 51名 出席率 77.27%  
前回修正出席率 92.42%

### 6. 会長スピーチ 楠部賢計 会長

昨日テレビのマラソン中継を見ていて、解説者が「マラソンと言うのは年令でなく、何才から始めたかが問題である」との言葉がありました。その言葉でサミエルウルマンの「青春とは人生の一時期ではない。青春とは心の在り方である。志しの高さであり、思いの質であり、生き生きとした感情であり、迷いを払う勇気であり、冒険への憧れである。人は歳を重ねるだけでは老いはしない。ただ理想を失うことによって老いるのである」という詩を思い浮かべ、ロータリーもクラブの歴史あるいは入会の新旧でなく、要は志しとヤル気の問題でありロータリ一綱領に言う (1)知り合いを広めること (2)道徳的水準を高めて業務を通じた社会に奉仕すること (3)個人生活、職業生活に奉仕の理想を適用すること (4)国際間の理解と親善と平和を推進すること。この4つに志しを持つことが立派なロータリアンであり、クラブとしての奉仕もこの事だと考えます。

### 7. 幹事報告

○メーニング

3/6 中野 幸生君 (和歌山RC)

3/8 橋本 憲紹君 (有田RC)

○3月理事会のお知らせ

3/14 PM 7:00から木村屋で開催

## 8. 委員会報告

### ○親睦活動委員会

海南RCとの合同コンペの出欠の記入願います。5/3 於 国木原

### ○15周年記念実行委員会

(1)例会終了後実行委員会開催します。

(2)会員の奥様に1万円相当の品物をプレゼント予定しておりますので3月最終例会迄にその品物を考えて下さい。

## 9. ゲスト卓話 「私と宗教心について」 神山 嘉之氏

私の趣味と宗教心についてですが、私は水墨画、俳画を書いたり禅とか色々と宗教書を読み、心の啓発を続けています。雑学、心の泉と題して私なりにメモしています。その過程の中で自然と宗教心に結びついたと言えます。何事でもそうですが欲ばかりすぎると苦痛になりますが自分の為にやると無心に出来ます。細く長く、10年続けました。おかげで私の身体の中がほかほかして居る気がします。松尾寺の住職が娘にあてた手紙の中に「子育ての特別な時期は別にして、自分自身の心を磨く素材を常に心掛けなさい。俳句、和歌、茶道、その他趣味の世界は広いと思うから。顔にできるしわを気にする人が多いが、心のひだに忍び寄るしわに着目する人は少ないですよ。老後の為に貯金を気にする人が多くても心の貯えを心掛ける人は少ないです。従って心を磨く素材をたとえ一つでも手がけることを忘れないように」私が絵を書く話は心の話で自然をよく見るようになったことです。自然の中にすべてのものが生かされている、つまり自然と一体なのだと実感するわけです。人間は生きているようで生かされているのです。「人間が生かされている」この様に謙虚に考えていくと宗教心に辿り着き、感謝して精一杯生きて行くことに結びつくのです。私の生き方は、心のゆとりを持ち、今を大切に丹念に生きる私はこの様に雑学のメモ「心の泉」に書いてます、そして自然の中に生かされて努力しようと。心のゆとりこそ人間美を作ると思います。

(文責 福田)

## ニコニコ・米山・ボリオプラス・BOX

- 箸尾 昭君 和歌山放送のフレッシュサタデーの生放送番組の続投決まりました。
- 深谷 政男君 クロシオの台湾支店4月1日よりスタートします。高雄で広野君にお世話になりました。
- 広野 旭君 國際奉仕委員会で台湾に行き色々ありましたが、無事帰りました。
- 桑添 剛君 "
- 上中 総郎君 高雄で深谷君に公私共にお世話になりました。
- 大沢 祥宏君 親しい友人と飛行機に乗りに行きました。
- 土井 元司君 辻先生に母が色々お世話になりありがとうございました。
- 新垣 勝君 昨日甥の結婚式に出席しました。
- 橋本 憲紹君 約1年ぶりに神山先生にお会いする事が出来ました。
- 冷水 正雄君 神山先生しばらくでございます。娘が大変お世話になりました。
- 山東 剛一君 本日の講師神山先生を御紹介させて頂きます。
- 平尾 寧章君 昨日ロイヤルホテルで2万円の会席料理を只で頂きました。
- 中村 文雄君 母の葬儀に際し色々ありがとうございました。
- 林 孝次郎君